

„Einen Tag vor Heiligabend fand das letzte "Glühweintrinken im Quartier“ in der Brinkgartenstraße wieder großen Anklang in der Nachbarschaft.

---



Bei Livemusik und gemütlicher Atmosphäre trafen sich Nachbarinnen und Nachbarn aus dem Quartier und stimmten sich auf die Weihnachtsfeiertage ein.

Wir bedanken uns bei den aktiven Familien, die die jeweiligen Treffen ausgerichtet und die Adventsamstage zu einem wunderschönen Erlebnis gemacht haben.

Bereits jetzt haben zahlreiche Nachbarinnen und Nachbarn angefragt, den Glühweinabend im Quartier“ im Nov./Dez. 2024 auszurichten.

